
3 Pièces

151 m²

Réf. 85302393

10 600 €

Monaco
Appartement à louer (98000)
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Nous  vous  proposons  à  la  location  un  spacieux  appartement  de  3

pièces  d'une  superficie  totale  de  151m²  situé  dans  la  résidence  de

standing  Le  Millenium  entre  le  quartier  de  Fontvieille  et  du  Jardin

Exotique  à  Monaco.  Cet  appartement  traversant  situé  au  7ème étage

vous  offre  deux  terrasses  avec  vue  ville.Il  se  compose  d'un  hall

d'entrée, de 2 chambres, de 2 salles de bains, d'un toilette invités, d'un

séjour  lumineux,  d'une  cuisine  séparée,  de  dressings  et  de

terrasses.Vous bénéficierez d'une grande sécurité grâce au Concierge

de l'immeuble.Un parking et une cave complètent cet appartement du

...

We offer for rent a spacious 3-room apartment with a total surface area of 151sqm

located  in  the  luxury  residence  Le  Millenium  between  the  Fontvieille  and  Jardin

Exotique  districts  in  Monaco.  This  walk-through  apartment  on  the  7th  floor  offers

two  terraces  with  city  views.It  comprises  an  entrance  hall,  2  bedrooms,  2

bathrooms, a guest toilet, a bright living room, a separate kitchen, dressing rooms

and  terraces.The  building's  concierge  provides  security.A  parking  lot  and  cellar

complete  this  apartment  in  the  Millenium  district  of  Fontvieille/Jardin  Exotique  in

Monaco.

SEGOND IMMOBILIER
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